

Hingebungsvoll gelauscht

Adventsingen der Kolping-Familie: Christkönig-Kirche bis auf den letzten Platz besetzt

Penzberg – Die Vorfreude auf Weihnachten prägte auch in diesem Jahr das bairische Adventsingen, zu dem die Kolping-Familie in die bis auf den letzten Platz besetzten Christkönig-Kirche eingeladen hatte.

Die Zuhörer lauschten hingebungsvoll den Liedern und Musikstücken, den Texten von Pfarrer Josef Kirchensteiner und freuten sich am Spiel der Kinder des Oberlandler Volkstheaters. Für ihr 31. Adventsingen hatte die Kolping-Familie das Benediktbeurer Klarinettrio ebenso gewinnen können wie den Glück-auf-Chor, den Klosterdorf Zweigesang, die Laingruber Sänger, die Landsberger Sängerinnen und das Pöckinger Saitenspiel. Der Spendenerlös ist für einen sozialen Zweck bestimmt.



lk Der Penzberger Glück-auf-Chor war beim traditionellen Bairischen Adventsingen der Kolpingfamilie dabei.